



今年もよろしくお願ひいたします。



新しい年が始まりました。日頃より本校の教育活動に深いご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。今年もよろしくお願ひいたします。

昨年度はオンラインでしたが、今年度は体育館に集まり、みんなで校歌を歌い始業式を行うことができました。子どもたちの元気な姿を見たり、歌声を聴いたりして、無事に始業式が迎えられることは本当にありがたいことであると強く感じました。どんな気持ちで3学期を過ごしてほしいか、始業式で児童に伝えたことを一部紹介させていただきます。

令和6年、2024年になりました。「今年はこんな年にしたいな」と、何か目標を立てましたか。今日から3学期が始まります。3学期は、次の学年に向けての準備の学期です。4月からのひとつ上の学年のなりたい自分をイメージして、その自分になるために、今、何が必要か考えて、具体的な目標を立てられるといいと思います。そしてそれを人に話したり、丁寧に書いたり、言葉で表してみましょう。「一緒に頑張ろう」と言ってくれる友だちがいるはずですよ。また、「言ったからには頑張ろう」と思えることがあります。そして、自分が書いた文字から励まされることがあります。言葉は力になります。是非やってみてください。

1学期のテーマは「自立・自分から」2学期のテーマは「挑戦・チャレンジ」でした。さあ、3学期のテーマです。それは「感謝・ありがとう」です。4月からの日々を振り返りながら、多くの人に支えられていること、助けられていること、応援してもらっていることに、一つ一つ「ありがとう」と感謝しながら過ごしてほしいと思います。「ありがとう」「ありがとうございます」という言葉をたくさん伝えられるといいですね。「あいさつとありがとうと笑顔いっぱい」の明和西小学校を目指して、3学期も元気に過ごしましょう。



### 《書き初め大会》

一年の始まりにふさわしい言葉や目標などを、1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆で書きました。一文字一文字丁寧に、心を込めて書き上げた作品はどれも素晴らしいです。



### 《大谷選手寄贈グローブ》

子どもたちが心待ちにしていた、メジャーリーガー大谷翔平選手から学校に贈られたグローブが届きました。全体に紹介後、各学級で実物を見たり、触ったりして、その後、教育活動の中で活用して行く予定です。グローブには、大谷選手の「野球しようぜ」というメッセージがついています。

